

Bani Akangala Hankarika

B.P. 2722

Brassaville.

Conseiller à la Faune et à la Flore.  
au Ministère de l'Économie Forestière

Brassaville, le 11 juillet 1990.

Dr Jules Jacques Verschuren  
Institut Royal de Sciences  
Naturelles de Belgique  
rue Vautier, 51  
B - 1040 Bruxelles  
Belgique.

Bonjour.

C'est avec une grande joie que je te fais part de mes nouvelles, aujourd'hui après un long silence. C'est samedi dernier que j'ai eu la confirmation de votre existence par le Dr Kabala qui était à Béville. Je suis allé le voir expressément pour lui demander des vos nouvelles car il fut un temps où je l'avais rencontré et m'a dit que tu étais mort. J'aimerais très te lire encore.

J'ai quitté le Parc National d'Odzala en 1987 au mois d'août. J'ai de nouveau servi à Béville à mon ancien poste de chef du service dans le même bureau. En novembre 1989, j'ai été nommé Conseiller à la faune et à la flore du Ministre. La tâche apparaît difficile dans ce secteur de la faune où les principales réalisations ne sont pas très connues. Je me pose la question de savoir quelles sont les principales réalisations concrètes en matière de faune?

Nous sommes tenus d'organiser un jour de un séminaire, sur les activités scientifiques et techniques dans les aires protégées pour permettre aux cadres et aux agents subalternes de comprendre et d'apprendre ce qui se fait dans une aire protégée. L'idée a été lancée, il va falloir la préparer en prenant des contacts avec les conférenciers et les donateurs. Je ne sais pas ce que vous en pensez?

Enfin, je la créations d'une structure devant s'occuper des aires protégées a été voté réitérée. Mais la création de la structure est bloquée.

Une commission de contrôle des munitions de chasse sera bientôt le jour dans le pays.

Je suis maintenant père de 2 enfants, une fille et un garçon âgés respectivement de 4 ans et 2 ans. Je vais me marier officiellement en septembre 1990. Les enfants et leur mère sont partis en vacances hier matin chez leur grand-mère maternelle à 125 km de Béville.

(2)

le Dr OKO est là. Il a été nommé tout dernièrement  
Directeur du Projet Odzala.

Je te souhaite bon travail et bonne santé.

A très bientôt

  
Bam Mangala Mankarika

BP 2722  
Brazzaville -